

26-5-1

## MINUTA

### CONSTRUCCION CENTRO DE INFORMACION AMBIENTAL, CONSTRUCCION BASE DE BRIGADA CONTRA INCENDIOS FORESTALES REGION DEL MAULE

- La construcción del Centro de Información Ambiental y de la Base de la Brigada contra Incendios Forestales, en el Cerro La Virgen, responden a necesidades de la población regional, dado el extraordinario potencial forestal que posee la VII Región, reflejado en las cifras que a continuación se indican: 340.000 hectáreas plantadas, a una tasa de plantación anual que supera las 16.000 hectáreas; Bosque Nativo potencialmente productivo, el cual cubre aproximadamente 200.000 hectáreas.; exportaciones forestales, fruto del gran avance del sector, que hoy alcanza los 160 millones de dólares anuales y un potencial forestal existente en la región que llega a un millón de hectáreas.
- Este desarrollo del sector forestal, alcanzado a través de aproximadamente dos décadas solamente, hace necesario que por magnitud y proyección futura se contemple a la población regional en todo este proceso de crecimiento regional.
- En la Región del Maule no existen Centros de Información Ambiental que estén cerca de Centros Poblados, al alcance de cualquier colegio o habitante y el objetivo que se espera cumplir es que la población pueda asistir al Centro de Información sin restricciones de edad o formación académica, para conocer sobre temas medio-ambientalistas guiado por un especialista, atendiendo el hecho de que la educación ambiental modifica en los beneficiarios percepciones y actitudes hacia el medio y su realidad.

- Por otra parte todo este desarrollo depende de la permanencia del recurso boscoso en el tiempo, por lo que la construcción de la Base de Brigada Contra Incendios Forestales capaz de albergar a 25 combatientes forestales comunicados en forma permanente con la Central de Operaciones Regional y adiestrados para combatir efectivamente incendios forestales, es la garantía en la región para la protección del patrimonio forestal.